

Arzobispado de Santiago

Llama a la Reconciliación

El Arzobispado de Santiago entregó anoche la siguiente declaración:

"Durante estas últimas semanas han aparecido numerosas publicaciones en la prensa expresando críticas a la actuación de los Obispos, y en especial del señor Cardenal Dr. Raúl Silva Henríquez y su Obispo Auxiliar Mons. Fernando Ariztía R.

No queríamos hablar.

El evangelio nos manda ser mansos y humildes de corazón y eso pesaba mucho en nuestra conciencia.

Pero también el evangelio nos manda denunciar actitudes que se revisten de amor a la Iglesia, y en verdad terminan por hacer perder la confianza de los fieles en los Pastores que Cristo designó para guiarla.

Hablamos porque debemos defender la fe de nuestro pueblo turbada por las críticas amargas e implacables de los que no concuerdan con la orientación de sus Obispos. La Iglesia no impide que sus hijos disientan en asuntos que no son de fe.

Tampoco les niega el derecho de expresar a sus Pastores sus críticas o sugerencias.

Lo que resulta inaceptable es que el derecho a disentir en ciertos asuntos o de expresar su parecer se haga sin respeto a la verdad y empleando lenguaje ligero e insolente, y se aparezca como jueces y pastores sin tener misión para ello.

Consideramos inaceptable que se presente como opinión de la Iglesia lo que sólo es parecer de algunos que tienen fácil acceso a los medios de comunicación social mientras la gran mayoría de los católicos activos continúan junto a sus Obispos su trabajo si-

lencioso, humilde y constante en el anuncio y formación de la fe de niños, jóvenes y adultos que buscan a Dios.

Consideramos inaceptable el fondo y la forma con que se ha enjuiciado la actuación pastoral del Señor Cardenal en su permanente dedicación a la Iglesia y al bien del pueblo de Chile, y en su constante afán de mantener efectiva cooperación con los gobiernos en todo lo que se refiere al bien común.

Asimismo lamentamos el desconocimiento de la labor tan humanitaria y evangélica desarrollada por Monseñor Fernando Ariztía en el Comité por la Paz, con afirmaciones insidiosas que han pretendido desfigurar sus actuaciones.

En este año de la gran Reconciliación invitamos a los cristianos; a los que sin profesar nuestra fe miran con simpatía el Evangelio de Cristo, y a todos, a dar pasos positivos de reconciliación.

Invitamos a cesar esta odiosa campaña y a caminar en la reconstrucción de nuestra patria con corazón fraterno, justo y sincero.

(Fdo.): Mons. Enrique Alvear U., Obispo Auxiliar, Encargado de la Arquidiócesis de Santiago; Mons. Sergio Valech A., Obispo Auxiliar de Santiago; Mons. Jorge Hourton P., Obispo Auxiliar de Santiago; Mons. Augusto Larrain, Vicario Episcopal Zona Las Condes; Pbro. Juan de Castro, Vicario Episcopal Zona Norte; Pbro. Gustavo Ferraris, Vicario Episcopal Zona Sur; R.P. Mauricio Veillette, Vicario Episcopal Zona Avda. Matta; R.P. René Vío V., Vicario Episcopal Zona Costa Rural; y R.P. Sergio Uribe, Vicario Episcopal Zona Centro.

Santiago, 28 de mayo de 1974.